



Francesc Domínguez

Consultor de marketing de despachos profesionales y asesor de marca personal



La mejora personal del abogado

Lo esencial es nuestra propia mejora personal

Como personas y como profesionales tenemos un **potencial que conviene desarrollar si queremos alcanzar la plenitud como profesionales**, o por lo menos intentarlo. No obstante, y sumidos en la vorágine del día a día, solemos “mirar hacia otra parte”. “Ya habrá tiempo...”, nos decimos. Como dijo Andy Warhol, “Dicen que el tiempo cambia las cosas, pero en realidad es uno mismo quien tiene que cambiarlas”.

Los años pasan, algo más poco a poco al principio de la carrera profesional y rápidamente cuando somos veteranos... y la carrera profesional suele estancarse o bien el abogado, economista, asesor, procurador, auditor, etc. no suele alcanzar las metas que podría haber alcanzado.

Solemos atribuirlo a circunstancias externas: “cuando emprendí aquel proyecto no era el momento”, “en el mercado hay una enorme competencia”, “mis socios no son los adecuados”, etc. Por supuesto, estas y otras son razones que pueden contribuir a que vivamos una **vida profesional más o menos satisfactoria**, pero pocas veces pensamos en lo realmente esencial.

No estamos hablando de nuestros conocimientos técnicos sino más bien del autoconocimiento (Foto: Economist & Jurist)

¿Qué es lo esencial? Es algo que sabemos y a lo que la mayoría no prestamos la atención que se merece, porque acostumbramos a vivir la ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |